



Monreal llama a respetar marcha

DEFENSA DEL INE

ADELANTA EL COORDINADOR de Morena que el Senado podría modificar la iniciativa de reforma electoral que se apruebe en la Cámara de Diputados

POR HÉCTOR FIGUEROA

El senador Ricardo Monreal, manifestó su respeto a la Marcha en Defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) que se llevará a cabo este domingo, y resaltó que su actitud será de tolerancia y respeto a este tipo de expresiones.

Se trata, afirmó, de un derecho de las y los ciudadanos. Agregó que México ha sido democrático y esta Ciudad de México ha sido el epicentro de grandes movilizaciones ciudadanas.

El legislador dijo que la Constitución Política consagra las libertades de opinión, expresión, imprenta, de reunión y de manifestación.

Y en ese sentido, indicó, el Senado debe de respetar esos derechos de la ciudadanía, consagrados en nuestras garantías individuales.

“Voy a actuar con tolerancia y con respeto, pero obviamente les deseo que haya toda la tranquilidad, cuidado, y que vayan al Zócalo. No creo que eso sea un problema, que se manifiesten donde quiera y que sea una decisión libre, una manifestación libre y que sea respetada”, expresó.

Asimismo, el presidente de la Junta de Coordinación Política aseguró que el Senado

actuará con mesura y responsabilidad en el análisis de la minuta que en su momento envíen los diputados sobre la reforma electoral y la eventual desaparición del INE.

En entrevista, Ricardo Monreal destacó que el Senado hará una buena revisión del proyecto que se apruebe en San Lázaro, escuchando a las distintas las voces, lo cual, dijo, no debe extrañar a nadie.

Monreal Ávila comentó que, sin adelantar visperas, casi todas las minutas que provienen de la colegisladora han sido modificadas por los senadores, “se mejoran, se enriquecen, se perfeccionan y en ese ánimo estamos”.

“Lo que tenemos que hacer es escuchar a todos y eso es lo que vamos a hacer en el Senado mexicano, en el caso de prosperar la reforma”, destacó.

“Aquí vamos a revisar bien lo que se apruebe allá y no debe de extrañarle a nadie que esta actitud nuestra sea en beneficio de la patria y de la democracia del país”, expresó.

Ricardo Monreal destacó que en el Senado de la República se prioriza la sensatez y la cordura, por lo que “así vamos a actuar”.

MORENA IRÍA SOLO

El pasado 8 de noviembre, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, adelantó que sí para el 24 o 25 de noviembre no hay consenso para el dictamen de reforma electoral, su bancada presentará el suyo a discusión y votación del pleno, aunque señaló que siguen trabajando por llegar a un acuerdo con las otras fracciones parlamentarias.

“Estamos negociando bien si es el martes (29 de noviembre) o jueves (1 de diciembre). En eso estamos, tentativamente en fechas. Ahora, qué pasa si en un plazo que yo te diría del 30 para acá, al menos, siete días antes del 30, si no hay acuerdo, Morena presentará su propio dictamen derivado de la iniciativa (del Ejecutivo)”, explicó el también coordinador de los diputados de Morena.

EL DATO

Movilización nacional

La marcha en defensa del INE saldrá mañana a las 10:30 horas del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución, y se replicará en ciudades de todo el país.